



重信 秀峰

◆しげのぶしゅうほうプロフィール

1966年 昭和41年9月20日生
3人兄弟の末っ子 血液型B
名瀬市(現在の奄美市生まれ)
姉、兄と同様に中学より鹿児島市内転居し、高校は鹿児島市内の進学校に通うが、進学する目的がもてずに高校3年の時から土木仕事に従事する。
卒業後も土木会社で働いた後に引越し会社に勤務。
その後も配送業、飲食店等複数の職種を経験後に福岡の予備校に入学。
24歳で福岡大学医学部に進学。
30歳で卒業し医師となる。

◆家族構成

妻いづみと二人暮らし
オオクワガタと小品盆栽と一緒に生活

龐大的
ボサップ

重信 秀峰 interview

~生い立ちを聞かせて下さい。~

小さい頃は家の前が海で後ろが山の環境だったので、とにかく外でよく遊んだ。トカゲをとったり山ゆりをとったり、近くの海で橋の上からよく飛び込んでいた。

中学、高校と体が大きくなり、友人も増えたが、自分が何をしたいかがわからず、世の中に不満を感じ、反社会的な行動をとることが多くなかった。

高校の時は早く自分で働いてお金を手にしたかった。両親のおかげで生活に窮していたわけではなかったが、とにかく自分で稼いだお金で手にしたかったので一番わかりやすい肉体労働をえらんだ。実際肉体労働しか仕事がなかったけど。毎日一生懸命働いて食事がおいしく早寝早起きだった。



局長 いづみ夫人 秀峰

~何故、25歳になってから、医師を目指す事になったのか?~

いろんな職種を経験したが、自分が何をしたいかがわからなかつた。

その頃は体も大きく、洋服のサイズや靴のサイズが日本ではあまりなかったこともあり、アメリカに憧れ、渡米したいと思うようになった。アメリカに行けば何かあるかもという単純で甘い考えだったけど。ありがたいことに両親はいつも自分の好きなようにさせてくれた。諦めていたのも。母親はユタ神のところに行き、私が将来どうなるか聞きにいったみたいで。

アメリカ行きの決意を母方の祖母にも伝えに行った時に、いろんな話をしました。祖母は私が学生時代に警察にお世話をした時に、奄美にいる両親に代わり身元引受人として迎えてくれたこともあり、素直に話を聞きました。祖父は医師だったようですが44歳で病に倒れたそうです。あまりそれまで詳しい話を聞いたことがありませんでした。33歳という若さで後家になった祖母は4人の子供を苦労して育てたようです。

その祖母から、何とか男の孫から医師をめざす者がでてきて欲しいという気持ちを聞きました。それまでさんざん迷惑をかけていたこともあり、私自身もかなり昔に医師に憧れていたこともあり、いろんな意味で貢献できると考え医師をめざしました。

~後輩達に向け、メッセージをお願いします。~

いろんな人の支えがあつて今の自分があると思います。特に若い時は、自分がそうであったように何をしたいのか何ができるのかがよくわかりません。そのため自暴自棄になり刹那的な考えができます。

そういう時に家族であつたり、先輩であつたり、同級生であつたり、相談にのつたりアドバイスしてくれる人がいます。最終的に決断するのは自分自身だけ、そういう話に素直に耳を傾けることが大事だと思う。自分の可能性を自分でつぶすようなことは絶対にして欲しくない。

私が医学部に入学した時も私より年齢が上の人方が何人かいました。自分のやりたいことが見つかるまで時間がかかることもあります。新しい目標や夢を掴むのに年齢は関係ないと思います。

私は医療という現場で多くの人の生死に関わってきました。人間いつかは必ず死にます。死があつて生は輝きます。だからこそ今を一生懸命生きることが何より大事なことだと思います。



<重信秀峰先生へ友人からの言葉>

医は仁術なり

「医は、人命を救う博愛の道である」ことを意味する格言。
特に江戸時代に盛んに用いられたが、その思想的基盤は平安時代まで遡ることができ、また西洋近代医学を取り入れた後も、長く日本の医療倫理の中心的標語として用いられてきた。

上前 琢郎

医療倫理の中心的標語として用いられてきた。

厳しい社会情勢が続く不景気なこのご時世に、この言葉がびつたりくるのが重信秀峰、この男だ。

医は算術なり、となり兼ねなく、また実際にそなならざるを得ない医師が多い中、本当に彼は【信念と真心】を、全力を持って患者様に接していると思う。

お互い高校受験に失敗し、一浪すべく予備校で会ったのが最初だった。時代背景的にも校内暴力など日々、マスクや報道等で取り上げられる機会が多くなった時代である。現在のように、情報が簡単に伝達して来なかつた当時の鹿児島も例外ではなかつた。予備校だというのに、自称○○中の、番だの副番というのにも数名いる中、1人際立つて身長も高く、大きくて厳つそうな奴がいた。それが秀峰だった。直ぐに意気投合したが、彼は県No.1進学校へ。そんな進学校の中でも、人と一緒に嫌だから…という単純な理由で、後頭部の方へ刺し込みをいたと聞いた時には笑ってしまった。

私は、高1の二学期から群馬県の高校に転校したが、それ以来疎遠になつてしまつたが、10年近く経つある日、叔母から「重信君は福岡の医学部に入ったらしいよ!」と聞いた。当時、私も福岡にいたので、駄目元で104に「重信秀峰ってありますか?」といひ合わせてみたら、なんといふと言ふではないか。早速、電話をかけてみて、いきなり「元気?」と一言かけたら、即座に「琢郎? !」って返ってきた。

その晩、早速9年ぶりに待ち合わせをして、中洲に繰り出した。店を捜し求めて歩いていると、裏家業の方々の御一行さん10数名がいたのだが、そこで一悶着あった。「今度から、相手見てもの見え!」と吐き台詞を吐いたのは、秀峰。「お前も、医学部に入った



8月23日に L.A.新撰組レストラングループ ベイトシゲ セントラルキッチンのお披露目会が行われました。



夢 Dreams

新撰組同志会は、あなたの夢を応援します！



吉満 駿太郎
(よしみつしゅんたろう)
ラ・サール高校
1年生



山川 学土
(やまかわがくと)
池田高校
3年生



森 佑
(もりゆき)



月村 直樹
(つきむらなおき)
日本大学
歯学部歯科補綴学
教室Ⅱ講座
日本大学
歯学部付属歯科病院
特殊診療科部
スポーツ歯科
准教授



7月25日、局長(重田光康)と古田正仁さん(琉球白虎号牛主)の二人が挨拶を交わしました。平成22年1月2日 伊藤観光ドームでの横綱戦で賭け無しのクリーンな闘牛大会を約束。なくさみ(闘牛)に対する想いを熱く語り、お互いの考え方が同様と実感。局長は古田さんの牛に対する思いやり、愛情に感銘を受け、関心を寄せました。

新撰組號 山本山号 山本山号との練習風景 前田信一郎さんが大切に育てています 来年1月2日に対戦する琉球白虎号と牛主 古田正仁さん

最初に持つた夢は、幼稚園の頃、当時大好きだった機関車トーマスであること。小学校に上がって、野球選手になりたいと考えた。それから数年を経て、小学校の高学年の頃、ディズニーランドで働きたくなった。中学校に入ってから野球選手になるための道の険しさを知り、「夢」と自分の進む道との違いを知った。

16歳になり、今考えるのは現実的にディズニーランドで働くことという視点でとらえ、私がなぜディズニーランドのスタッフの方々に惹かれたか、それは、ひとえにそこで働くキャストの方々のお客様に対する気持ちが伝わったからだろうと思う。そこで過ごす時間は、子供の頃も今もとても幸福な気持ちでいる。ディズニーランドは、日本一サービスに徹底している場所だと聞く。

多分私はこのような「人を喜ばせる仕事を求めているのかな…」と考える。形は何でもいい、一瞬でも自分に何かわかつることにより、人を喜ばせ幸福感を与えられるようなそんな仕事をしたいと思う。

ぼくの夢は、水ぞく館の館長になることです。そのためには、魚のことをたくさん勉強して、いわワールドはかせにもなりたいです！

去年はさかなんにも会いました！

ぼくの作りたい水ぞく館は、鴨川シーワールドのような海岸に沿った世界一の水ぞく館です。シンベイザメを10匹、深海魚のメガマウスザメやダイオウイカやリュウグウのつかいをみんなに見せたいです。その水ぞく館でバイオリンのコンサートもしたいです。

ぼくは、たくさんの魚と友だちになって世界一の水ぞく館の館長になるぞ！

僕の将来の夢は、今まで続けてきた野球を小さい子供に教えることです。

私は小さい時から野球を続けてきて、楽しい思い、きっかけの思い出をいっぱいしてきました。楽しいだけではなく、社会に出て役に立つ事をたくさん教えてもらえたのが野球だと思います。つらい時は仲間に助けられ、うれしい時は仲間と分かち合い、仲間の素晴らしさも沢山教えてもらいました。

「野球人の前に立派な人であれ。」というのが私が思っていることで、野球を通じて立派な人になれるように、子供達に教えていくべきだと思います。

そして、私も今、両親にとても感謝しています。その感謝の気持ちを忘れず、これからの大學生を送っていくたいと思います。小さい子供達にも感謝の気持ちを忘れないような大人になってもらえるように野球を通して教えられたらいいなあと思います。自分の夢を叶える為に、これから立派な大人になっていきたいです。

ウトはボランティアの活動なので、プロのボイスカウトは実際には存在しません。しかし、それぐらいの意気込みと想いを持つて、青少年の育成をやっていきたいと思っています。アメリカでは息子達を日本同様ボイスカウトに入れ、4000メートル級の山の縦走やロッククライミングなどを通して、自然から多くのことを学びました。これらの有意義な経験を踏まえ、重田さんを初め多くの同じ思いの方々と意見交換をし、明日の日本に貢献できたらと考えております。

最後に、このような文章を書く機会を与えてくれて、自分の夢について改めて整理が出来たような気がします。どんなに苦境であつても常に自分の意志はぶれない、有言実行でいる人間でありたいものです。こんな私ですが、御茶ノ水の「誠」でしゃべっちゃう飲んでいます。もし、先の事が一段落したならば、直ちに健全な青少年の育成について考えていくたいです。皆さん！自分の夢に向かって前進しましょう！

次に、私は、現在の日本の子供の取り巻く環境を考えるにつけて、非常に憂いでいます。もし、先の事が一段落したならば、直ちに健全な青少年の育成について考えていくたいです。私は、アメリカでは歯科医であるという立場と大学の教員という立場の両